

ENTREPRENEURIAT : Une nouvelle directrice à la tête de Réseau Entreprendre Lorraine

Rachel Laval a succédé à Roselyne Stoecklé au poste de Directrice de Réseau Entreprendre Lorraine. Elle pourra notamment s'appuyer sur Philippe Courqueux, PDG de l'enseigne [CORA](#) / **T** : 01.64.62.65.00 INFORMATIQUE. Après une expérience d'un an au service comptabilité d'une PME industrielle mosellane, puis de 7 ans au Centre Régional de Transfert de Technologies spécialisé dans les Technologies de l'information et de la communication, Rachel LAVAL s'investit depuis 2007 chez Réseau Entreprendre® Lorraine. En tant que chargée de mission, elle a assuré la coordination de l'accompagnement de plus de 120 lauréats, contribué à la réalisation de 11 fêtes des lauréats et animé de nombreux clubs et autres événements conviviaux qui relient les membres, partenaires et sympathisants de ce réseau. www.cora.fr